

Matanzas inicia ganando segunda etapa de serie cubana de pelota



La Habana, 2 nov (RHC) El líder Matanzas sigue su idilio con la musa de las Victorias, lleva 16 al hilo, tras derrotar 6-1 a Camagüey en el inicio de la segunda fase del campeonato cubano de béisbol.

Al propio tiempo el campeón Ciego de Ávila, ocupante del segundo puesto, le imitaba con triunfo de 6-2 sobre Holguín, y Granma le arrebató el tercer escaño a Villa Clara, tras venir de abajo y vencer 9-5.

Los Cocodrilos matanceros (43 ganados y solo tres perdidos) que siempre dominan el primer juego de la subserie, aseguraron el partido en el primer tercio al marcarle cinco rayas (tres limpias) al derecho Erlys Casanova, estelar refuerzo llegado desde Pinar del Río, líder en efectividad en la primera etapa (0.90, 5 limpias en 50 entradas).

Su rival, el también diestro Jonder Martínez, realizó apertura de 6.1 innings, con cinco hits, una limpia, dos ponches y un boleto en su hoja de servicio a la causa de los rojos.

El torpedero de los Toros camagüeyanos, Alexander Ayala, continuó en estado de gracia con el barquillo en su regreso a las Series Nacionales y bateó de 4-3 con un doblete. En los 45 partidos de la vuelta inicial terminó de líder remolcador con 40.

Los Tigres avileños, campeones en las dos últimas ediciones del torneo, desataron ofensiva de 11 incogibles, incluido el jonrón número 11 de Luis Robert (de 4-3 y dos anotadas), que lo convierte en el mejor rompercercas del campeonato, pues Yariel Duque (Artemisa) terminó con 10 e inexplicablemente está fuera de la competencia al no ser solicitado como refuerzo.

El ganador lanzó ocho entradas, con cuatro hits, dos limpias, siete ponches y un boleto, en tanto por los Cachorros Calos A. Santiesteban completaba siete entradas, pero con todo el daño del ataque local a su

haber.

Granma también dispuso de un ataque de lujo, tras disparar 13 imparables ante cinco lanzadores anaranjados, incluido la estrella de su staff, el diestro Freddy Asiel Álvarez, que soportó siete hits, pero dejó el juego con ventaja de 4-2 en seis completas.

El bullpen villaclareño hizo aguas, comenzando por el refuerzo Yaifredo Domínguez, incapaz de sacar out en el séptimo, cuando los Alazanes le volcaron el marcador 5-4. Todavía el novato Pablo Luis Guillén soportaría peor castigo, cuatro metrallazos e igual cantidad de anotaciones inmaculadas en uno y un tercio.

Con tal repunte ofensivo en el último tercio los granmenses evitaron el fracaso de su abridor, Lázaro Blanco, que abandonó la loma al finalizar el sexto con el marcador adverso. El antesalista Yeniet Pérez conectó bambinazo con un compañero a bordo y el patrullero Yurién Vizcaíno en solitario, por lo derrotados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/110709-matanzas-inicia-ganando-segunda-etapa-de-serie-cubana-de-pelota>



Radio Habana Cuba